

prêcheur ne peut rien publier sans l'examen et l'approbation de trois Pères nommés à cette fin par les supérieurs majeurs, ce qui double, et triple, et quadruple déjà la personne du rédacteur officiel de cette Revue, tous les Pères Dominicains de la diète canadienne sont de droit, et nous l'espérons, seront aussi de fait les rédacteurs de notre feuille. Et, nous en exprimons le vœu, ce comité de rédaction s'élargira encore; car, en même temps que nous remercions par avance quelques écrivains distingués qui nous ont fait espérer leur collaboration, nous invitons toute plume sérieuse à prendre part à notre œuvre.

Matériellement, la Revue sera publiée par livraisons mensuelles de trente-deux pages, dans le format de la présente circulaire, avec le même type et sur le même papier.

Elle *partira* de janvier prochain, c'est-à-dire que si, comme tout l'annonce, la publication en est retardée de quelque temps, nous livrerons cependant les numéros rétrospectifs. Nous espérons que le retard ne dépassera pas le milieu ou la fin de janvier, de sorte que, à cette date, nous pourrons donner simultanément les livraisons de janvier et de février. Par la suite, les cahiers seront servis pour les premiers jours de chaque mois.

Le prix de l'abonnement isolé pour le Canada et les Etats-Unis est de \$1.00 par an; pour l'étranger de \$1.25. Mais pour encourager et rémunérer un peu la propagande,—et nous espérons en effet qu'elle se fera sur une large échelle—nous offrons des avantages ou remises, comme on a pu le voir au verso de la première page.

Les correspondances concernant la rédaction ou l'administration (ou les abonnements), pourront être adressées simplement :

REVUE DU ROSAIRE,

ST-HYACINTHE, P. Q. (Canada).

On pourra ajouter sur un coin de l'enveloppe : *Rédaction* ou *Administration*, selon qu'il y aura lieu.

Nous joignons à cette circulaire un blanc d'abonnement qu'on voudra bien nous retourner le plus tôt possible—après l'avoir rempli.

Un ami nous écrivait naguère : “ Il me semble qu'il n'y a pas une famille canadienne, qui, après tant d'appels de sa Sainteté Léon XIII, ne sera heureuse de